LA DISCUSIÓN

 Fecha:
 05/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$146.766
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$896.400
 Difusión:
 19.138

16,37%

Ocupación:

series de la companya de la companya

Pág: 6

## Liceo de Yungay obtiene nuevos recursos para iniciar proceso de licitación

Tal como había sido anunciado en junio pasado, luego de una reunión entre el gobernador Óscar Crisóstomo y la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, donde se gestionó el aumento del presupuesto para la construcción del Liceo de Yungay, el Gobierno Regional incrementó los recursos aportados para concretar la licitación que permitirá la reposición del establecimiento educacional que quedó dañado desde el terremoto del 2010.

Fue en la sesión N° 144 del Consejo Regional donde se aprobaron los recursos que representan un 40% del total de la obra, que contempla la construcción de un edificio de 6.143 m2 distribuido en tres pisos que ocuparán 21 salas de clases y talleres asociados al programa técnico. El 60% restante del presupuesto será aportado por la Subdere, totalizando los

\$16.358 millones

Vpe portada:

\$896.400

Luego de la votación en la sala del Consejo, el gobernador Óscar Crisóstomo explicó: "hemos aprobado recursos adicionales para que se pueda licitar nuevamente la reposición del Liceo de Yungay, que sufrió daños severos para el terremoto, al igual que lo que paso en la Escuela Felipe Cubillos de la comuna de Coelemu y también con el Liceo Industrial de Chillán. Como no fue parte de la ejecución de los gobiernos anteriores, nos hemos hecho cargo de esta problemática, se hicieron varias licitaciones, no hubo oferentes, se revaluó, y hoy hemos incrementado los recursos y las próximas semanas se llamará a licitación y esperamos que existan los oferentes, como lo hemos encontrado en otras obras que estamos ejecutando, para que por fin podamos cerrar este capítulo".

